
Auch zu diesem Tagesordnungspunkt wurde in einer vorherigen Sitzung des Ausschusses für 
Umwelt, Stadtentwicklung und Verkehr bereits beraten. Herr Knorz berichtet über erneute 
Gespräche mit dem Straßenbaulastträger. Dieser hat zugesagt, eine Schutzplanke in diesem 
Bereich einzubauen. Jedoch wird diese Maßnahme möglicherweise nicht mehr in diesem Jahr 
erfolgen. 
 
 


